

ABRÉGÉ CHRONOLOGIQUE

- 18 février 1858. Fondation de la Société sous le nom de Saint-Denys.
11 mars 1858. Inauguration solennelle de la Société sous le nom de Saint-Louis-de-Gonzague.
29 juin 1869. Première réunion de l'Institut des Sociétés sœurs.
30 juin 1869. Monsieur l'abbé Ovide Brunet dote la société d'un blason.
13 octobre 1875. Suspension des travaux de la société.
12 octobre 1876. Reprise des travaux.
15 novembre 1876. Modification des règlements de la société sous la direction du directeur, M. l'abbé T. E. Hamel.
1 mars 1877. Modification du blason sur proposition de M. Alphonse Bernier et grâce à la générosité de quelques amis.
30 avril 1877. 2^{ème} réunion de l'Institut.
2 " 1887. 3^{ème} réunion de l'Institut.
1 " 1897. 4^{ème} réunion de l'Institut.
16 octobre 1899. L'abbé Adolphe Garneau, directeur de la Société, fournit aux membres de la Société Saint-Louis-de-Gonzague un insigne distinctif formé d'un médaillon orné du portrait de leur patron.
20 novembre 1899. Nouvelle suspension des travaux.
8 février 1900. Reprise des travaux.
10 décembre 1905. Le directeur de la Société, l'abbé Albert Aubert procure au président une médaille d'argent, gravée aux armes de la Société.
4 juin 1907.—5^{ème} réunion de l'Institut.
23 Septembre 1907. Les insignes qui existaient depuis 1900 étant presque tous disparus, à l'instigation de l'abbé Albert Godbout, directeur de la Société, MM. les prêtres du Séminaire gratifient les jeunes membres d'un insigne en bronze émaillé portant les armes de la Société.
11 mars 1908. Célébration solennelle du Cinquantième anniversaire de la fondation de la Société. Séance extraordinaire à laquelle sont conviés membres fondateurs, anciens directeurs, anciens membres et quelques amis.